

A la IP, el agua en la ciudad de México

Noel F. Alvarado

Anuncia el jefe de gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard Casaubón, que para que el agua sea mejor y más integral en la ciudad, se impulsará un nuevo modelo que permita la participación de la iniciativa privada en la distribución y optimización de la infraestructura que abastece este recurso a los capitalinos.

Explicó que la participación de privados en el cobro y suministro de agua se realiza -en nuestros días- a través de cuatro empresas que se dedican únicamente a la recaudación financiera por la prestación de este servicio.

Al participar en el Invest México Forum, el mandatario explicó que el gobierno de la ciudad trabaja en la transformación de este esquema para ampliar la participación de estas inversiones en lo que será "el modelo de gestión de agua más avanzado del país", mismo que, dio a conocer, estará listo el año próximo.

Señaló también que el Distrito Federal es una de las pocas ciudades del país en donde una parte del sistema de gestión de agua es privado. "Vamos a cambiar las reglas este año, vamos a invitar a muchos fondos de inversión y empresas pa-

ra que completemos esa gestión y su modernización", puntualizó.

Minutos antes de clausurar el primer Invest México, foro que reunió a 1,753 inversionistas de Estados Unidos, Canadá, España, Venezuela, Paraguay, Alemania, Brasil, Luxemburgo y China, el jefe de gobierno refrendó el apoyo que su administración brinda a los empresarios para

promover sus proyectos en la ciudad de México.

Explicó que el gobierno del Distrito Federal actualmente respalda proyectos de carácter privado que ascienden a poco más de los 40,000 millones de pesos, mismos que aunados a la inversión pública destinada a obras como la Línea 12 del Metro, contribuyen al crecimiento económico y la generación de empleos en la capital del país.

“Vamos a cambiar las reglas este año, vamos a invitar a muchos fondos de inversión y empresas para que completemos el modelo de gestión de agua más avanzado del país”.

Marcelo Ebrard Casaubón,
jefe de gobierno del DF



Continúa en siguiente hoja

Cuadruplica DF cifra de egresados

El jefe de gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard Casaubón, entregó certificados a los egresados de los 17 planteles del Instituto de Educación Media Superior del Distrito Federal (IEMS). Cada año ingresan más y más jóvenes a dicho instituto, ya que la primera generación en mayo del 2006 fue de 400 estudiantes. Ahora, la generación 2006-2009 suma 1,765 jóvenes, afirmó el gobernante capitalino. (Foto: Irving Cabrera).

